

SPD VOR ORT



EINLADUNG ZUM BÜRGERFORUM

Die SPD Hombruch-Süd lädt ein:

Verkehrssicherheit an der Kreuzung Hagener Straße / Olpketalstraße / Hollmannstraße

Die Kreuzung Hagener Straße / Olpketalstraße / Hollmannstraße sorgt zunehmend für Sorge bei Anwohnerinnen und Anwohnern: Der Verkehr nimmt spürbar zu – doch genug sichere Überquerungsmöglichkeiten für Fußgängerinnen und Fußgänger fehlen auch nach dem großen Umbau der Kreuzung, besonders auf der Olpektalstraße.

Wir möchten das besprechen – gemeinsam mit Ihnen!

- Wo sehen Sie die größten Gefahren?
- Welche Lösungen wären denkbar?
- Was erwarten Sie von der Politik?

Ihre Meinung ist uns wichtig!

Kommen Sie vorbei, bringen Sie Ihre Ideen und Erfahrungen mit. Wir hören zu – und setzen uns für Verbesserungen ein!

Dienstag, 20. Mai 2025

17:00 Uhr

Direkt an der Kreuzung Hagener Straße / Olpketalstraße / Hollmannstraße

Gemeinsam für mehr Sicherheit in unserem Stadtteil.

Ihr SPD Ortsverein Hombruch-Süd

